

Cérémonie du 8-Mai : « Restons unis »

Personnalités civiles et militaires, élus et citoyens, ils étaient une soixantaine à s'être rassemblés ce mercredi matin autour du monument aux morts à Rosheim, pour la cérémonie commémorative du 8-Mai. Parmi elles, Thierry Rogelet, sous-préfet de l'arrondissement de Molsheim et le conseil municipal des jeunes, dont c'était la première sortie officielle. **DNA - I.S. - Aujourd'hui à 18:15**
- Temps de lecture : 2 min



Le conseil municipal des jeunes effectuait sa première sortie officielle à l'occasion de la cérémonie du 8-Mai. Ils ont pris part au défilé depuis l'église Saint-Etienne (où se tenait la messe), derrière les anciens combattants. **Photo Isabelle Schlienger**

En cette année mémorielle, « essayons toutes et tous d'être des artisans de la paix », a dit le maire de Rosheim Michel Herr, évoquant d'un air grave, mercredi lors d'une cérémonie officielle, les conflits dans le monde : « Ce 8 mai, nous célébrons le 79^e anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale en Europe », a-t-il rappelé, avant de lister, chiffres à la clef, tous les Rosheimois qui ne sont jamais revenus de ce conflit.

« Ne manquons pas, à notre humble niveau, d'honorer toutes les victimes, civiles et militaires, et tous ceux qui se sont sacrifiés pour nos valeurs. Ne les oublions pas », a clamé Xavier Maetz, ancien combattant d'Algérie et président de l'UNC de Rosheim, avant de poursuivre, non sans émotion : « Cultivons la résilience, transmettons à nos enfants la mémoire et restons unis autour de nos valeurs ».

Trois gerbes déposées

Le sous-préfet Thierry Rogelet a pris part à cette cérémonie du souvenir par la lecture du message du ministre des Armées Sébastien Lecornu et de Patricia Mirallès, secrétaire d'Etat. Trois gerbes ont été déposées au pied du monument avant que ne soit entonnée *La Marseillaise* par l'assemblée.

Animé par l'orchestre des Promus de Rosheim et la chorale St- Cécile, ce temps d'hommage et du souvenir s'est prolongé par un vin d'honneur dans la halle du marché. À noter que le conseil municipal des jeunes effectuait sa première sortie officielle à l'occasion de cette cérémonie.